

白き神々の座
白山

ウェルネス ふらま

ニュース

平成30年8月号

7月8日に最高気温30℃を超えてからほぼ1ヶ月間連続で真夏日。降雨も確認されていません。先日富山へ出かけましたら黒部川、片貝川、布施川などの石ころの川は、殆どが干し上がっていました。灌漑設備が無かった昔なら至る所で「雨乞い」が行われているところでしょう。ところで小松市で雨乞いの有名ところは市の最高峰大日山（1368m）の山頂にあった池で、その中へ青魚の頭を放り込むと大雨になるという話です。今では旧噴火口の池も無くなりましたが山頂近くには真夏でも枯れない冷たくて美味しい生水が湧き出ています。



流しそうめん この異常な暑さでは、例年どおり屋外で行うのは危険と判断。急遽室内での実施に変更しました。冷房が効いていたせいかお腹が空いていたせいか、皆さん凄いピッチでつるつる。あっという間に去年の量をオーバー。その後を心配しましたがお昼ご飯もしっかり食べられたとか。



西瓜割り
 日頃のストレス解消
 に思いっきり叩きました。
 何度も叩いた
 方も。今年はお照ら
 し続きでとても甘い
 西瓜でした。



手作りケーキで誕生日会



アツと云う
 間に九四歳
 やと
 恐ろしや！



編集後記
 今年の「夏休み」も国府中学の
 生徒が職場体験に来てくれました。
 2名とも大変熱心で自分た
 ちで考案したレクリエーション
 や食事の準備など目一杯の3日
 間でした。入居者の皆さんも
 初々しい子供らの仕草にハラハ
 ラしたり涙ぐんだり。